



なぎさ

小松市立安宅小学校 学校だより

NO. 24

令和3年3月8日

校長 広見 理恵



「6年生を送る会」第一部② ビデオ放送



【四年生のおし物】
 「六年生ありがとう」という題名の出し物で、六年生から教えてもらったリレーのバトン渡しや安宅が☆スポーツでの六年生の応援、挨拶運動など、六年生の姿を感謝を込めて演じてくれました。



【五年生のおし物】
 「ハッシュタグアツカ」という題で、テレビ番組のコーナーに設定で「安宅小六年生の思い出」をニュースにした出し物です。笑わせる場面を全力で演じてくれた五年生のパワーに、あちこちのクラスからたくさんのおもしろい笑い声が響いていました。
 出し物の他、五年生は体育館の飾り付け、各学年からのメッセージの掲示、司会進行、プログラムの作成、始めの挨拶・終わりの挨拶など、六年生のために思いを込めて会を運営してくれました。頼もしい限りです。来年は君たちが最高学年。安宅を任せよう！



「6年生を送る会」第二部 「6年生のおし物」



六年生のおし物
 五年生が作成した六年生うちわと全校児童の拍手に迎えられ、六年生堂々の入場です。



司会進行は、5年岡田さん、岩崎さんです。はきはきとした声で司会を行っていました。



【6年生のお礼の出し物】

各学年と先生方への心のこもった感謝の言葉のあと、「絆」を美しいハーモニーで歌う6年生の歌声と想いは、その場にいる全員の心に響きました。



【終わりの言葉】
五年徳永さん、米田さんによる終わりの言葉です。しっかりとした声と言葉で思いを伝えていました。



6年生を送る会の6年生の映像は、卒業式の保護者控室で流す予定です。



【6年生の退場】

堂々と胸を張り、凛とした姿で退場していく6年生に、在校生から大きな拍手が贈られました。声が出せない代わりに5年生が作成した6年生うちわもお見送りに花をそえました。